

Liebe Clubmitglieder!

Nach dem Erscheinen des Öffnungstermins für kontaktfreie Sportarten in der Presse haben nun die Landesregierung und anschließend der TVSH das Tennisspielen unter Auflagen gestattet.

Die Auflagen sind folgende:

- **Der Sport muss kontaktfrei durchgeführt werden.**
- **Der Mindestabstand von 1,5 m zwischen den Sportlern und zu den Trainerinnen und Trainern ist stets zu wahren. Einzel und Doppel dürfen unter Einhaltung eben dieser Abstände gespielt werden.**
- **Umkleiden, Duschen, Gemeinschaftsräume und die Gastronomie bleiben geschlossen. WCs sind geöffnet.**
- **Warteschlangen beim Betreten der Anlage sind zu vermeiden.**
- **Zuschauerinnen und Zuschauer dürfen die Anlage nicht betreten.**
- **Nach den Spielen ist die Anlage unverzüglich wieder zu verlassen, es gibt kein geselliges Zusammensitzen bei mitgebrachten Getränken.**

Diese Auflagen sind **unbedingt** einzuhalten, damit unsere Anlage geöffnet bleibt, und wir weiter mit Freude Tennis spielen können.